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HeltonLenine

O governador de Goiás, Ronaldo Caiado (DEM),
lamentou a morte de Iris Rezende (MDB), ex-
governador e ex-prefeito de Goiânia. O emedebista
morreu na madrugada desta terça-feira (9), após três
meses e três dias internado, em tratamento de
complicações causadas por um Acidente Vascular
Cerebral Hemorrágico (AVCH). "Nosso Estado chora a
sua partida, meu amigo", escreveu Caiado nas redes
sociais.

O governador ressaltou que Iris foi político por mais de
60 anos sem perder sua capacidade de ouvir e de
interagir com o povo. "Nos mutirões, prática que
alguns políticos achavam ultrapassada, mostrou o
porquê de sua longevidade. Com humildade,
determinação, recebia lições das pessoas mais
simples e humildes. Antecipava o que o povo queria.
Essa foi a lição número 1 para explicar Iris como
referência nacional, tão querido, que transformou o
MDB de Goiás num partido com pessoas tão
apaixonadas e militantes. Deixou um dos maiores
legados na política do Brasil".'

Rogério Cruz

O prefeito de Goiânia Rogério Cruz (Republlicanos) se
pronunciou, durante coletiva de imprensa, sobre a
morte de íris Rezende. Na ocasião, Cruz falou ainda
sobre a responsabilidade de ter assumido uma gestão
logo após o emedebista. "Um homem íntegro, fiel, que
compartilhava suas histórias. Ele deixa uma marca,
uma história, deixa suas obras. As obras de Goiânia,
com certeza serão monumentos que lembram Iris
Rezende Machado. Ter assumido essa gestão das
mãos do prefeito Iria Rezende aumenta nossa
responsab i l idade.  Cabe a  mim com maior
responsabilidade dar continuidade as obras iniciadas
pelo íris".

Daniel Vilela

"Foi um privilégio e um grande aprendizado ter
convivido com Iris Rezende, um líder extraordinário",
diz o presidente do MDB goiano e ex-deputado federal
Daniel Vilela. Ele comentou ter revivido as dores da
perda do pai, Maguito Vilela, que morreu em janeiro
em decorrência da Co-vid-19. "Ambos ficaram quase o
mesmo tempo internados, e essa montanha-russa de

altos e baixos... É difícil compreender", afirma. "Iris foi
um ícone, um líder na essência",' completou.

Marconi Perillo

O ex-governador Marconi Perillo (PSDB, em nota,
lembrou que, ao longo da vida, ele e Iris tiveram várias
disputas: "Sempre nos respeitamos, apesar de
algumas divergências administrativas e de opiniões. O
ataque pessoal e desrespeitoso nunca aconteceu em
nossa relação pessoal, política ou administrativa"

Paulo Ortegal

Braço direito de Iris Rezende, o ex-secretário de
Governo da Prefeitura de Goiânia, Paulo Ortegai diz
que sente a perda de Iris Rezende como a de um pai.
"São 38 anos de trabalho, amizade e respeito que tive
ao governador Iris Rezende".'Para Ortegal, Iris deixou
seu legado em todo o país e saiu da vida pública sem
"nenhuma mácula"

Vanderlan Cardoso

O senador Vanderlan Cardoso (PSD) lamentou a
morte de Iris Rezende:" Ele deixa um legado político
inestimável a toda população goiana e brasileira. Nos
seus 60 anos de vida pública, construiu grandes
marcas em obras e serviços que estão registradas na
história de Goiás e do Brasil. Sempre foi um homem
público dedicado à boa gestão, à boa prática política e
o resultado foi uma folha de serviços inalcançável'.'

Prefeitos

O presidente da Federação Goiana de Municípios
(FGM), Haroldo Naves, em nota, destacou que o
municipalismo goiano e todo Estado de Goiás está
profundamente consternado com a morte do maior
líder político de Goiás, em toda sua história."Iris deixa
um legado de amor à causa pública, de trabalho em
favor das pessoas, principalmente aos menos
favorecidos. Com seu jeito simples, cativante, nunca
deixou as coisas simples da roça, e sempre lembrava
da sua "pequenina Cristianópolis'' quando se referia às
suas origens"

Tribunal de Justiça

Segundo ressa l tou o  pres idente  do TJGO,
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desembargador Carlos França, com o falecimento de
Iris Rezende " Goiás perde uma de suas lideranças
mais expressivas e homem público reconhecido em
todo o país, com atuação marcante na política e
administração do Estado, que ficará perenemente na
memória de todos os goianos. A sua história de vida e
sua trajetória política confundem--se com a própria
história recente do Estado de Goiás"

Ministério Público

O Ministério Público de Goiás, em nota assinada pelo
procurador-geral Aylton Vechi, lamentou a morte de
Iris Rezende: "Figura pública importante para o
desenvolvimento do Estado, Iris contribuiu também
para o crescimento do Ministério Público, tendo
participado, recentemente, do processo de ampla
regularização das áreas da atual e da futura sede da
instituição."

Fieg

A Fieg em nota,assinada pelo presidente Sandro
Mabel, disse que Iris deixa um legado, "por sua
vitoriosa carreira pública e importante papel como um
dos precursores da industrialização em Goiás, por
meio de programas de incentivos fiscais, como o
Fomentar, criado em seu primeiro mandato como
governador"

Alego

A Assembléia Legislativa de Goiás (Alego) lamentou
a morte de Iris Rezende, em nota assinada pelo
presidente Lissauer Vieira (PSB). ""A história de Goiás
e a história de Goiânia se confúndem com a história
política de Iris Rezende" Lissauer lembrou que Iris foi
deputado estadual e presidente da Alego "com
dignidade"

Fecomércio

O presidente da Fecomércio, Marcelo Baiochi
Carneiro, disse, em nota, disse que o legado de Iris
Rezende "se fará sentir por várias gerações em todos
os setores de Goiás, seja na vida pública ou privada.
É um perda imensa e um dia extremamente triste para
Goiás e o Brasil"

TCE-GO

O Tribunal de Contas do Estado de Goiás, através
do presidente Edson Ferrari, ressaltou, em nota: "Iris
Rezende teve uma trajetória política destacada.
Evidenciou-se pela realização de grandes obras
quando à frente do Executivo e também pela atuação
no movimento pelas "Diretas lá. Foi um democrata, e
deixou um legado de respeito às instituições"

Governo Federal

A ministra-chefe da Secretaria de Governo da
Presidência da República, Flávia Arruda, em nota,
disse que teve o "privilégio" de conviver com Iris
Rezende, com a sua paixão pela política, pelas
pessoas e, em especial, pelo nosso Centro-Oeste.
"Nas conversas, projetos e ações, Iris sempre se
mostrou um homem público à frente de seu tempo"

Lula e o PT

O ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) e a
presidente do PT de Goiás, Kátia Maria, lamentaram a
morte do ex-prefeito: "Iris Rezende é um exemplo de
carreira política digna, defendendo a democracia e o
desenvolvimento do Brasil. Teve uma das mais longas
trajetórias na vida pública da nossa história,
atravessando 60 anos como vereador, prefeito,
deputado, senador, ministro e governador."

Site: http://impresso.dm.com.br/edicao/20211110
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O governador de Goiás, Ronaldo Caiado (DEM),
lamentou a morte de Iris Rezende (MDB), ex-
governador e ex-prefeito de Goiânia. O emedebista
morreu na madrugada desta terça-feira (9), após três
meses e três dias internado, em tratamento de
complicações causadas por um Acidente Vascular
Cerebral Hemorrágico (AVCH). "Nosso Estado chora a
sua partida, meu amigo", escreveu Caiado nas redes
sociais.

O governador ressaltou que Iris foi político por mais de
60 anos sem perder sua capacidade de ouvir e de
interagir com o povo. "Nos mutirões, prática que
alguns políticos achavam ultrapassada, mostrou o
porquê de sua longevidade. Com humildade,
determinação, recebia lições das pessoas mais
simples e humildes. Antecipava o que o povo queria.
Essa foi a lição número 1 para explicar Iris como
referência nacional, tão querido, que transformou o
MDB de Goiás num partido com pessoas tão
apaixonadas e militantes. Deixou um dos maiores
legados na política do Brasil".

Rogério Cruz

O prefeito de Goiânia Rogério Cruz (Republlicanos) se
pronunciou, durante coletiva de imprensa, sobre a
morte de Íris Rezende. Na ocasião, Cruz falou ainda
sobre a responsabilidade de ter assumido uma gestão
logo após o emedebista. " Um homem íntegro, fiel, que
compartilhava suas histórias. Ele deixa uma marca,
uma história, deixa suas obras. As obras de Goiânia,
com certeza serão monumentos que lembram Iris
Rezende Machado. Ter assumido essa gestão das
mãos do prefeito Iria Rezende aumenta nossa
responsab i l idade.  Cabe a  mim com maior
responsabilidade dar continuidade as obras iniciadas
pelo Iris".

Daniel Vilela

"Foi um privilégio e um grande aprendizado ter
convivido com Iris Rezende, um líder extraordinário",
diz o presidente do MDB goiano e ex-deputado federal
Daniel Vilela. Ele comentou ter revivido as dores da
perda do pai, Maguito Vilela, que morreu em janeiro
em decorrência da Covid-19. "Ambos ficaram quase o
mesmo tempo internados, e essa montanha-russa de
altos e baixos. É difícil compreender", afirma. "Iris foi
um ícone, um líder na essência", completou.

Marconi Perillo

O ex-governador Marconi Perillo (PSDB, em nota,
lembrou que, ao longo da vida, ele e Iris tiveram várias
disputas: "Sempre nos respeitamos, apesar de
algumas divergências administrativas e de opiniões. O
ataque pessoal e desrespeitoso nunca aconteceu em
nossa relação pessoal, política ou administrativa".

Paulo Ortegal

Braço direito de Iris Rezende, o ex-secretário de
Governo da Prefeitura de Goiânia, Paulo Ortegal diz
que sente a perda de Iris Rezende como a de um pai.
"São 38 anos de trabalho, amizade e respeito que tive
ao governador Iris Rezende". Para Ortegal, Iris deixou
seu legado em todo o país e saiu da vida pública sem
"nenhuma mácula".

Vanderlan Cardoso

O senador Vanderlan Cardoso (PSD) lamentou a
morte de Iris Rezende:" Ele deixa um legado político
inestimável a toda população goiana e brasileira. Nos
seus 60 anos de vida pública, construiu grandes
marcas em obras e serviços que estão registradas na
história de Goiás e do Brasil. Sempre foi um homem
público dedicado à boa gestão, à boa prática política e
o resultado foi uma folha de serviços inalcançável".

Prefeitos

O presidente da Federação Goiana de Municípios
(FGM), Haroldo Naves, em nota, destacou que o
municipalismo goiano e todo Estado de Goiás está
profundamente consternado com a morte do maior
líder político de Goiás, em toda sua história."Iris deixa
um legado de amor à causa pública, de trabalho em
favor das pessoas, principalmente aos menos
favorecidos. Com seu jeito simples, cativante, nunca
deixou as coisas simples da roça, e sempre lembrava
da sua "pequenina Cristianópolis" quando se referia às
suas origens".

Tribunal de Justiça

Segundo ressa l tou o  pres idente  do TJGO,
desembargador Carlos França, com o falecimento de
Iris Rezende " Goiás perde uma de suas lideranças
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mais expressivas e homem público reconhecido em
todo o país, com atuação marcante na política e
administração do Estado, que ficará perenemente na
memória de todos os goianos. A sua história de vida e
sua trajetória política confundem-se com a própria
história recente do Estado de Goiás".

Ministério Público

O Ministério Público de Goiás, em nota assinada pelo
procurador-geral Aylton Vechi, lamentou a morte de
Iris Rezende: "Figura pública importante para o
desenvolvimento do Estado, Iris contribuiu também
para o crescimento do Ministério Público, tendo
participado, recentemente, do processo de ampla
regularização das áreas da atual e da futura sede da
instituição.".

Fieg

A Fieg, em nota,assinada pelo presidente Sandro
Mabel, disse que Iris deixa um legado, "por sua
vitoriosa carreira pública e importante papel como um
dos precursores da industrialização em Goiás, por
meio de programas de incentivos fiscais, como o
Fomentar, criado em seu primeiro mandato como
governador".

Alego

A Assembleia Legislativa de Goiás (Alego)
lamentou a morte de Iris Rezende, em nota assinada
pelo presidente Lissauer Vieira (PSB). ""A história de
Goiás e a história de Goiânia se confundem com a
história política de Iris Rezende". Lissauer lembrou que
Iris foi deputado estadual e presidente da Alego "com
dignidade".

Fecomércio

O presidente da Fecomércio, Marcelo Baiochi
Carneiro, disse, em nota, disse que o legado de Iris
Rezende "se fará sentir por várias gerações em todos
os setores de Goiás, seja na vida pública ou privada.
É um perda imensa e um dia extremamente triste para
Goiás e o Brasil"

TCE-GO

O Tribunal de Contas do Estado de Goiás, através
do presidente Edson Ferrari, ressaltou, em nota: "Iris
Rezende teve uma trajetória política destacada.
Evidenciou-se pela realização de grandes obras
quando à frente do Executivo e também pela atuação
no movimento pelas "Diretas Já. Foi um democrata, e
deixou um legado de respeito às instituições".

Governo Federal

A ministra-chefe da Secretaria de Governo da
Presidência da República, Flávia Arruda, em nota,
disse que teve o "privilégio" de conviver com Iris
Rezende, vcom a sua paixão pela política, pelas
pessoas e, em especial, pelo nosso Centro-Oeste.
"Nas conversas, projetos e ações, Iris sempre se
mostrou um homem público à frente de seu tempo".

Lula e o PT

O ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) e a
presidente do PT de Goiás, Kátia Maria, lamentaram a
morte do ex-prefeito: "Iris Rezende é um exemplo de
carreira política digna, defendendo a democracia e o
desenvolvimento do Brasil. Teve uma das mais longas
trajetórias na vida pública da nossa história,
atravessando 60 anos como vereador, prefeito,
deputado, senador, ministro e governador."

Site: https://www.dm.com.br/politica/2021/11/caiado-

nosso-estado-chora-a-partida-de-iris-meu-amigo/
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A sessão deliberativa do Plenário da Assembleia
Legislativa do Estado de Goiás (Alego) desta quarta-
feira, 10, deve contar com 65 processos legislativos na
pauta para apreciação dos deputados. Em virtude da
morte de Iris Rezende, na terça-feira, 9, não houve
reunião e este será o primeiro encontro dos deputados
na semana. A sessão será realizada a partir das 15
horas pelo s is tema híbr ido,  com par te dos
parlamentares trabalhando de forma presencial, no
plenário Getulino Artiaga, e outra parte de suas
residências ou escritórios, em sistema remoto, que
vem sendo usado em prevenção à covid-19.

Entre as matérias em pauta, 61 são projetos de lei de
iniciativa parlamentar. São 18 propostas em fase de
votação definitiva e 43 em primeira apreciação. De
autoria do Poder Executivo, a pauta traz dois
processos em última instância de deliberação e um
veto parcial a projeto de lei aprovado anteriormente
pelos parlamentares. Há também, para análise dos
deputados, em apreciação única, o parecer prévio
oriundo do Tribunal de Contas do Estado (TCE-GO)
referente às contas anuais do Executivo no exercício
de 2020.

Empréstimo

Dentre os processos que serão submetidos à votação
definitiva, está a proposta do Governo que pede
autorização para que o estado de Goiás possa
contratar operação de crédito com garantia da União.
O texto foi protocolado na Casa sob nº 8119/21 . A
iniciativa trata de um empréstimo no valor de 510
milhões de dólares junto ao Banco Internacional para
Reconstrução e Desenvolvimento (Bird/Banco
Mundial). A quantia corresponde a cerca de 2,8
bilhões de reais e será destinada à reestruturação da
dívida do estado de Goiás, para liquidação de contrato
de financiamento com repasse de recursos externos
celebrado com o Banco do Brasil S.A.

A iniciativa é da Secretaria de Estado da Economia a
qual aponta que, no dia 21 de setembro de 2021,
Goiás  fo i  habi l i tado a aderir  ao Regime de
Recuperação Fiscal (RRF) e que a homologação da
adesão ocorrerá ainda este ano, de acordo com
calendário discutido e em execução com a Secretaria
do Tesouro Nacional (STN).

O contrato de dívida a ser reestruturado, denominado

BB Goiás Estruturante, foi assinado em 8 de agosto
de 2013, com cinco anos de carência e prazo de 20
anos para pagamento. A taxa de juros média da
contratação foi de 4,051% ao ano, acima da London
Interbank Offered Rate (Libor), de seis meses, com
frequência de pagamentos semestrais, nos meses de
fevereiro e agosto. Foi liberado, no total, um valor de
US$ 608.395.643,78.

A negociação em curso com o Bird para a liquidação
total do saldo devedor do contrato original pressupõe
uma nova operação de crédito, com o valor máximo de
US$ 510 milhões. Para um novo fluxo de pagamentos
com prazo de 17 anos, haverá carência de três anos e
taxa de juros de 0,63% acima da taxa Libor de seis
meses ou de sua substituta, com a mesma frequência
semestral. O presente valor indica, de acordo com a
matéria, uma economia de 726,5 milhões de reais,
mesmo com a incorporação, no custo da operação, da
multa para liquidação antecipada, de 2% sobre o saldo
devedor.

Tal economia decorre do diferencial de taxas de juros
anuais, de 4,051% para 0,63%. O texto ressalta,
ainda, a incidência de 15% sobre o componente de
juros a cada parcela paga no novo contrato em curso.
"Dessa forma, com a reestruturação, o serviço da
dívida prevista oferecerá um alívio para o Tesouro
Estadual, que, após o período de carência, passará a
pagar valores inferiores aos que atualmente são
incorridos", pontua a propositura.

De acordo com o texto, a Secretaria de Economia
mencionou ser do interesse do Estado de Goiás
propor pagamentos mensais, pois eles são mais
adequados ao planejamento financeiro do Tesouro
Estadual. De acordo com a matéria, os pagamentos
anteriores, na modalidade semestral no volume
requerido, dificultaram a programação e o fluxo de
caixa.

A viabilidade jurídica da propositura foi, ainda,
atestada pela Procuradoria-Geral do Estado de Goiás
(PGE). De acordo com o órgão, entre as medidas
previstas na Lei Complementar nº 159, de 2017, para
recuperação fiscal dos estados, está a reestruturação
de dívidas, conforme o inciso IV do seu art. 11. "Logo,
a contratação de operação de crédito em condições
financeiras mais vantajosas para quitar dívida mais
onerosa possui amparo legal", frisa a matéria.
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Se o projeto receber sinal verde do Plenário, nessa
segunda e definitiva fase de votação, ele estará apto a
ser enviado para a sanção da Governadoria.

Gratificação

Do Governo também consta na pauta, para última
apreciação, o projeto nº 8041/21 , que pretende
reestruturar as normas relativas à Gratificação de
Atividades Socioeducativas (Gase), revogando a Lei
Estadual nº 17.683, de 28 de junho de 2012.

Na justificativa do projeto, o governador Ronaldo
Caiado (DEM) reforçou o caráter funcional da Gase e
estabeleceu que as mudanças irão restringir as
atr ibuições aos servidores que desenvolvem
at iv idades d i re tamente  l igadas ao s is tema
soc ioeducat ivo .

A iniciativa pretende reorganizar o nível de gratificação
e melhorar a análise dos valores individuais. Os
valores a serem pagos serão estabelecidos em ciclos
de análises que acontecerão a cada quatro meses. A
Gase será paga mensalmente em valor proporcional à
função desempenhada, aos servidores efetivos,
comissionados, empregados públicos e contratados
p o r  p r a z o  d e t e r m i n a d o  c o m  l o t a ç ã o  n a
Superintendência do Sistema Socioeducativo, em suas
gerências e suas unidades, após a realização da
Avaliação de Desempenho Individual de Mérito
(ADIM).

Para mais informações sobre as matérias que devem
ser apreciadas nesta quarta-feira, 10, consulte a pauta
prévia .

Sessões ordinárias

As sessões ordinárias constituem o calendário anual
de trabalho legislativo e possuem a Ordem do Dia
previamente designada, ou seja, têm uma pauta de
votação. São realizadas normalmente às terças,
quartas e quintas-feiras e compõem-se das seguintes
fases: Abertura, onde são feitas apresentações de
matérias e demais comunicações parlamentares;
Pequeno Expediente; Grande Expediente; e a Ordem
do Dia.

Para garantir a transparência, o Legislativo goiano
transmite, ao vivo, todas as sessões, e a população
pode acompanhar os trabalhos pela TV Alego (canais
3.2 da TV aberta, 8 da NET Claro e 7 da Gigabyte
Telecom) pelo site oficial do Parlamento estadual (
portal.al.go.leg.br ) e, ainda, pelo canal do Youtube.

Site: https://www.gazetadoestado.com.br/deputados-

podem-dar-aval-hoje-a-emprestimo-de-us-510-milhoes/
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Da Redação

A sessão deliberativa do Plenário da Assembleia
Legislativa do Estado de Goiás (Alego) desta quarta-
feira, 10, deve contar com 65 processos legislativos na
pauta para apreciação dos deputados. Em virtude da
morte de Iris Rezende, na terça-feira, 9, não houve
reunião e este será o primeiro encontro dos deputados
na semana. A sessão será realizada a partir das 15
horas pelo s is tema híbr ido,  com par te dos
parlamentares trabalhando de forma presencial, no
plenário Getulino Artiaga, e outra parte de suas
residências ou escritórios, em sistema remoto, que
vem sendo usado em prevenção à covid-19.

Entre as matérias em pauta, 61 são projetos de lei de
iniciativa parlamentar. São 18 propostas em fase de
votação definitiva e 43 em primeira apreciação. De
autoria do Poder Executivo, a pauta traz dois
processos em última instância de deliberação e um
veto parcial a projeto de lei aprovado anteriormente
pelos parlamentares. Há também, para análise dos
deputados, em apreciação única, o parecer prévio
oriundo do Tribunal de Contas do Estado (TCE-GO)
referente às contas anuais do Executivo no exercício
de 2020.

Empréstimo

Dentre os processos que serão submetidos à votação
definitiva, está a proposta do Governo que pede
autorização para que o estado de Goiás possa
contratar operação de crédito com garantia da União.
O texto foi protocolado na Casa sob nº 8119/21 . A
iniciativa trata de um empréstimo no valor de 510
milhões de dólares junto ao Banco Internacional para
Reconstrução e Desenvolvimento (Bird/Banco
Mundial). A quantia corresponde a cerca de 2,8
bilhões de reais e será destinada à reestruturação da
dívida do estado de Goiás, para liquidação de contrato
de financiamento com repasse de recursos externos
celebrado com o Banco do Brasil S.A.

A iniciativa é da Secretaria de Estado da Economia a
qual aponta que, no dia 21 de setembro de 2021,
Goiás  fo i  habi l i tado a aderir  ao Regime de
Recuperação Fiscal (RRF) e que a homologação da
adesão ocorrerá ainda este ano, de acordo com
calendário discutido e em execução com a Secretaria
do Tesouro Nacional (STN).

O contrato de dívida a ser reestruturado, denominado
BB Goiás Estruturante, foi assinado em 8 de agosto
de 2013, com cinco anos de carência e prazo de 20
anos para pagamento. A taxa de juros média da
contratação foi de 4,051% ao ano, acima da London
Interbank Offered Rate (Libor), de seis meses, com
frequência de pagamentos semestrais, nos meses de
fevereiro e agosto. Foi liberado, no total, um valor de
US$ 608.395.643,78.

A negociação em curso com o Bird para a liquidação
total do saldo devedor do contrato original pressupõe
uma nova operação de crédito, com o valor máximo de
US$ 510 milhões. Para um novo fluxo de pagamentos
com prazo de 17 anos, haverá carência de três anos e
taxa de juros de 0,63% acima da taxa Libor de seis
meses ou de sua substituta, com a mesma frequência
semestral. O presente valor indica, de acordo com a
matéria, uma economia de 726,5 milhões de reais,
mesmo com a incorporação, no custo da operação, da
multa para liquidação antecipada, de 2% sobre o saldo
devedor.

Tal economia decorre do diferencial de taxas de juros
anuais, de 4,051% para 0,63%. O texto ressalta,
ainda, a incidência de 15% sobre o componente de
juros a cada parcela paga no novo contrato em curso.
"Dessa forma, com a reestruturação, o serviço da
dívida prevista oferecerá um alívio para o Tesouro
Estadual, que, após o período de carência, passará a
pagar valores inferiores aos que atualmente são
incorridos", pontua a propositura.

De acordo com o texto, a Secretaria de Economia
mencionou ser do interesse do Estado de Goiás
propor pagamentos mensais, pois eles são mais
adequados ao planejamento financeiro do Tesouro
Estadual. De acordo com a matéria, os pagamentos
anteriores, na modalidade semestral no volume
requerido, dificultaram a programação e o fluxo de
caixa.

A viabilidade jurídica da propositura foi, ainda,
atestada pela Procuradoria-Geral do Estado de Goiás
(PGE). De acordo com o órgão, entre as medidas
previstas na Lei Complementar nº 159, de 2017, para
recuperação fiscal dos estados, está a reestruturação
de dívidas, conforme o inciso IV do seu art. 11. "Logo,
a contratação de operação de crédito em condições

9



GAZETA PLAY - POLÍTICA. Qua, 10 de Novembro de 2021
TCE - GO

financeiras mais vantajosas para quitar dívida mais
onerosa possui amparo legal", frisa a matéria.

Se o projeto receber sinal verde do Plenário, nessa
segunda e definitiva fase de votação, ele estará apto a
ser enviado para a sanção da Governadoria.

Gratificação

Do Governo também consta na pauta, para última
apreciação, o projeto nº 8041/21 , que pretende
reestruturar as normas relativas à Gratificação de
Atividades Socioeducativas (Gase), revogando a Lei
Estadual nº 17.683, de 28 de junho de 2012.

Na justificativa do projeto, o governador Ronaldo
Caiado (DEM) reforçou o caráter funcional da Gase e
estabeleceu que as mudanças irão restringir as
atr ibuições aos servidores que desenvolvem
at iv idades d i re tamente  l igadas ao s is tema
soc ioeducat ivo .

A iniciativa pretende reorganizar o nível de gratificação
e melhorar a análise dos valores individuais. Os
valores a serem pagos serão estabelecidos em ciclos
de análises que acontecerão a cada quatro meses. A
Gase será paga mensalmente em valor proporcional à
função desempenhada, aos servidores efetivos,
comissionados, empregados públicos e contratados
p o r  p r a z o  d e t e r m i n a d o  c o m  l o t a ç ã o  n a
Superintendência do Sistema Socioeducativo, em suas
gerências e suas unidades, após a realização da
Avaliação de Desempenho Individual de Mérito
(ADIM).

Para mais informações sobre as matérias que devem
ser apreciadas nesta quarta-feira, 10, consulte a pauta
prévia .

Sessões ordinárias

As sessões ordinárias constituem o calendário anual
de trabalho legislativo e possuem a Ordem do Dia
previamente designada, ou seja, têm uma pauta de
votação. São realizadas normalmente às terças,
quartas e quintas-feiras e compõem-se das seguintes
fases: Abertura, onde são feitas apresentações de
matérias e demais comunicações parlamentares;
Pequeno Expediente; Grande Expediente; e a Ordem
do Dia.

Para garantir a transparência, o Legislativo goiano
transmite, ao vivo, todas as sessões, e a população
pode acompanhar os trabalhos pela TV Alego (canais
3.2 da TV aberta, 8 da NET Claro e 7 da Gigabyte
Telecom) pelo site oficial do Parlamento estadual (
portal.al.go.leg.br ) e, ainda, pelo canal do Youtube.

Site: https://www.gazetaplay.com.br/deputados-podem-

dar-aval-hoje-a-emprestimo-de-us-510-milhoes/
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